



令和7年度

字 小 だ よ り

令和7年12月2日

かほく市立宇ノ気小学校

TEL 283-0014

校長 榎 千穂子



ホームページはこちら



師走を迎えて

師走を迎えて、朝の登校時にも冬の気配を感じられるようになりました。

それでも、今年は例年に比べ暖かな日が続き、前庭の紅葉は一層深みを増しています。もう少し美しい紅葉を楽しみたいと思っていますが、今年もあっという間に残り1か月となってしまいました。



11月は、授業参観、社会見学、6年生かほく市体育大会と様々な行事がありました。3日間に分けて行われた授業参観では、子供たちは家の人に見てもらえる嬉しさと緊張感の中、それぞれにがんばる姿を見せてくださいました。当日はたくさんの方にご来校いただきありがとうございました。その際のアンケートには「子供たちの成長を感じた」というお声をたくさんいただき、大変嬉しく思いました。PTAの皆様には三日間にわたり、受付、駐車場の誘導など、本当にありがとうございました。

そして、11月15日（土）には、創立150周年記念式典が「とり野菜みそ BLUECATS ARENA」で行われました。式典では、6年児童による「宇ノ気小学校150年の歩み」を紹介する劇が披露され、ドラえもんとタイムマシーンで過去と未来を旅するという楽しい演出のもと、150年の歴史を振り返るとともに、今後の自分たちがなすべきことを考える貴重な時間となりました。

さらに、5年生による合唱「ビリーブ」と全校での大合唱。体育館いっぱいに響いた澄んだ歌声に心が震えました。6年生の代表児童が述べた言葉から、学校の繁栄と子供たちの明るい未来を感じました。



東京ヤクルトスワローズの奥川選手、読売ジャイアンツの山瀬選手からのメッセージや遊学館高校吹奏楽部・バトンターリング部による演奏・演技も式典に華を添えてくれました。夜に打ち上げられた150発の花火やこれまで行ってきた植樹、タイムカプセルの開封等の記念行事、どれもがこの150年の歴史に新たな彩りを加える、かけがえのないものになったのではないかと思います。



当日の様子は本校ホームページで写真とともに公開しております。また、「150周年記念リーフレット」を後日配布する予定にしております。ご家族そろってご覧いただければと思います。

多くの行事が無事終了し、いよいよ師走を迎えます。12月4日～10日の「世界人権週間」に合わせて本校でも人権に関わる本の読み聞かせを行います。互いを思いやる心を育ててほしいと思います。ご家庭でもお子様と一緒に「人権」について話す機会をもっていただけると幸いです。年の瀬の慌ただしい時期ですが、心にゆとりをもち、子供たちが安全・安心に、明るく毎日を過ごせるよう見守りと声掛けを続けてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。